



El día sábado se llevó a cabo una exitosa velada pugilística en el complejo polideportivo municipal de Apóstoles con 6 combates que demostraron el entrenamiento y preparación de los deportistas misioneros con participantes de 25 De Mayo, Andresito, El Soberbio y Apóstoles.

El primer combate fue femenino, de la categoría Paja donde resultó ganadora Katherine Kliupauka (El Soberbio) por puntos sobre Carina Micaela Espíndola (25 De Mayo).

En el segundo combate Emanuel de Olivera (25 De Mayo) triunfó por K.O. sobre el apostoleño Lucas Pichaka.

Luego, en peso welter, terminó en empate, entre los apostoleños Ángel Balbuena vs Nahuel de Mello.

En el cuarto combate hubo triunfo por puntos del representante de Apóstoles Daniel Márquez sobre Agustín Amante de 25 De Mayo.

El quinto combate concluyó en empate entre Silvio Brixner de El Soberbio y Emanuel Medeiros de 25 De Mayo.

En el combate de fondo hubo triunfo del apostoleño Manuel “maravilla” Martínez por puntos sobre Javier (la máquina” Lucas de Andresito

Los organizadores se mostraron muy conformes con el alto apoyo del público a esta noche titulada "Boxeo de primer nivel", última del año, mientras que el entrenador de la escuela de boxeo municipal La Pantera, Javier "pantera" Maciel agradeció a cada uno de los integrantes de la academia, a la Comisión Municipal de box a cargo de Raúl Escalante y comitiva que fiscalizaron para que todo salga bien, al intendente municipal y a la Directora de Deportes Prof. Marcela Coutto por el apoyo constante al deporte y al Presidente de la Asociación Misionera de Box (A.M.B.) Bruno Fretes que no pudo estar por acompañar a los representantes misioneros al nacional de San Juan.

FUENTE: ANGEL RAMIREZ

